

Rundschau Nord

Reach: 15.138

Verbreitung: 21.025

Datum: 29.09.2022

Autor: Rs

Thema: Tägi AG Allgemein

Seite: 2





Vor dem enthüllten Logo des Aargauer Kantonalturnfests im Tägi: Das versammelte OK

BILD: ZVG

## WETTINGEN: Rückblick auf das Aargauer Kantonalturnfest 2022

## Gemeinderäte empfingen das OK

Drei Monate nach dem Aargauer Kantonalturnfest haben die Gemeinderäte von Wettingen, Würenlos und Neuenhof das OK im Tägi empfangen.

Die Trägervereine STV Neuenhof, DTV Wettingen, TV Wettingen und TV Würenlos haben zusammen mit dem Aargauer Turnverband das Aargauer Kantonalturnfest vom 15. bis zum 26. Juni in Wettingen gemeinsam organisiert und durchgeführt. Als Dank und Wertschätzung für ihren ausserordentlichen Einsatz und ihren grossen Beitrag wurden die OK-Mitglieder
am 20. September gemeinsam durch
die drei Gemeinderäte Wettingen,
Neuenhof und Würenlos eingeladen
und im Tägi empfangen. Wettingens
Gemeindeammann Roland Kuster begrüsste die OK-Mitglieder im Namen
der drei Gemeinderäte und blickte auf
einen «unvergesslichen Grossevent»
zurück. Für die Bevölkerung wie auch
die Anwesenden sei es ein wunderbares Fest gewesen, so Kuster: «Rund
13 500 Turnerinnen und Turnern

wurde eine Heimat gegeben und dadurch Wettingen in ein sensationelles Licht gerückt.» Er dankte allen nochmals für ihr Engagement.

Damit sich alle Beteiligten noch lange ans Kantonalturnfest erinnern, wurde im Anschluss ein hölzernes Logo im Tägi enthüllt. Dieses wird als Dank an das OK als bleibender Wert dort stehen bleiben. Beim anschliessenden Umtrunk und Imbiss konnten die Anwesenden nochmals gemeinsam auf das Kantonalturnfest 2022 anstossen und mit Freude und Stolz darauf zurückblicken.

